

qui ont été applaudis dans les Loges, durant les deux ou trois dernières décades. Nous en avons nous-mêmes relevé douze et plus, pendant cette période ”

L'AVE MARIA n'est pas seule à avoir jeté le cri d'alarme. Malheureusement, tous les jeteurs de hauts cris en ont été pour leur peine. Tous ont été tournés en ridicule par les Catholiques eux-mêmes.

Ce n'est pas en France seulement qu'il en est ainsi d'ailleurs, c'est un peu partout. Partout comme en France, tant que tout ne sera pas définitivement perdu, tant que l'Eglise ne sera pas étranglée, on continuera à dire à ceux qui jettent le cri d'alarme: Laissez-nous donc tranquilles avec votre Franc-maçonnerie, vous êtes des lunatiques; c'est une maladie et un besoin chez vous, de crier périodiquement: au loup! au franc-maçon!

Le présent de la France est une leçon aussi éloquente que triste et lamentable. Dieu veuille du moins, que nous sachions en profiter.

NOUVELLE ENCYCLIQUE.

Sa Sainteté Pie X a publié une nouvelle encyclique condamnant la nouvelle loi par laquelle le gouvernement maçonnique de la France espérait tromper le peuple afin de pouvoir plus facilement étrangler le Clergé.

Cette Encyclique n'étant pas seulement adressée au Clergé, mais au peuple français tout entier, "l'Association Catholique de la Jeunesse Catholique de France" a cru répondre à la pensée du Pape en l'affichant partout.

Bravo! voilà qui est de l'action bien comprise.

De son côté, en quinze jours seulement, la Maison de la Bonne Presse de Paris a vendu deux millions d'exemplaires de cette Encyclique.

Il faut avouer que la parole du pape a encore quelque pouvoir surtout quand on songe qu'il y a 360 ans Luther condamnait le Pape à mort!

En effet, l'an 1546, Luther disait: "O Pape, vivant, j'ai été un fléau pour toi! Mort, je serai ta mort!" Le lendemain du jour où il écrivait cette parole, Luther expirait.

Voilà de cela 360 ans

Et le Pape vit encore!